

Équateur : Une commission parlementaire plaide pour la mise en accusation du président Lasso



La Havane, 2 mars, (RHC)- La commission du parlement équatorien qui a enquêté sur le scandale de la corruption et les liens présumés avec le trafic de drogue au sein du gouvernement a fait le premier pas ce mercredi pour lancer un éventuel processus de destitution du président Guillermo Lasso.

Adopté par 6 voix contre une, un rapport de cette commission recommande la mise en accusation du président pour des crimes contre la sécurité de l'État et l'administration publique.

Des audio et des documents publiés le mois dernier par le media numérique La Posta révèlent tout un système de corruption dans des entreprises publiques du secteur de l'énergie.

Le réseau aurait été exploité par Ruben Cherres, qui avait le soutien du beau-frère du président Lasso, Danilo Carrera, surnommé El Gran Padrino (le grand parrain).

Dans ce contexte, des organisations populaires d'indigènes, de travailleurs et d'étudiants exigent le départ du président Lasso.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/315372-equateur-une-commission-parlementaire-plaide-pour-la-mise-en-accusation-du-president-lasso>



Radio Habana Cuba